

Tennisschule Harz. Inh. Marko Dropp, Marktstraße 3, 39397 Schwanebeck

Der Bespannungsservice im Harzkreis

Eine Faustregel für die Neubespannung eines Tennisschlägers besagt: So oft wie pro Woche gespielt wird, sollte der Schläger im Jahr neu bespannt werden. Bei drei Spielen pro Woche sollte der Schläger also dreimal im Jahr bespannt werden. Diese Empfehlung richtet sich vor allem an Freizeitsportler. Fortgeschrittene Spieler oder Turnierspieler hingegen lassen ihren Schläger in der Regel alle zwei Wochen neu bespannen, während Turnierspieler dies sogar noch häufiger tun, insbesondere vor Wettkämpfen.

Die Notwendigkeit einer Neubespannung hängt auch von der Art der verwendeten Saite und der spezifischen Schlägerkonfiguration ab. Tennissaiten sind natürlichen Abnutzungsprozessen unterworfen, die durch Faktoren wie Temperaturwechsel und unsachgemäße Lagerung verstärkt werden können. Eine Neubespannung wird notwendig, wenn die Spannung der Saite merklich nachlässt und die Schlagqualität leidet, was möglicherweise auch zu Beschwerden im Arm führen kann. Letztendlich wird die Saite irgendwann reißen. Um die eigene Spielstärke zu erhalten und sich einen Vorteil im Spiel zu verschaffen, sollte man rechtzeitig an eine Neubespannung denken.

Gerne nehme ich Ihren Auftrag entgegen.

Preisliste:

Schlägerbespannung mit eigener Saite	20,00 Euro
Schlägerbespannung incl. Saite	30,00 Euro
Saitenauswahl	
Babolat RPN blast	1,3 mm schwarz
Gamma Moto soft	1,3 mm schwarz
MSV Fokus Hex	1,3 mm schwarz
Signum pro Xperience	1,3 mm neongrün

Abholung / Lieferung nach Vereinbarung